## López Obrador rechaza plan Mérida-EE.UU.



México, 7 may (RHC) El presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, defendió el Plan Nacional de Desarrollo frente al Plan Mérida con Estados Unidos, cuya base para enfrentar la migración y la violencia es militar.

En su habitual conferencia de prensa matutina el mandatario insistió en que México no quiere la iniciativa Mérida con el gobierno anterior, queremos el plan nuestro, que excluye el aspecto militar, no helicópteros artillados, no recursos para otro tipo de apoyos militares, queremos producción y trabajo, sí a un plan de desarrollo, esa es la propuesta, ratificó.

A una pregunta de si Estados Unidos la aceptaba, López Obrador respondió que avanzaban en las negociaciones, y recordó que hace unos meses hubo un ofrecimiento de la Casa Blanca de que iban a invertir cuatro mil millones de dólares en México y cinco mil millones en Centroamérica para eliminar las causas del éxodo migratorio.

Tampoco aceptó algún tipo de asesoramiento militar pues, dijo, la Guardia Nacional y el Ejército tienen fuerzas para enfrentar la capacitación.

Reiteró que el problema se ha generalizado, por lo que el tema se está tratando también con otros países fuera de Centroamérica, plan para el que la Cepal está ayudando.

 $\underline{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/190084-lopez-obrador-rechaza-plan-merida-eeuu$ 



## Radio Habana Cuba